



KPUD Kota Tegaskan Bersikap Netral

JOGJA -- Kelengkapan berkas yang diminta KPUD Kota Jogja bagi ketiga pasangan calon walikota Jogja, berhasil dipenuhi Kamis (16/6) kemarin. Namun demikian KPUD Kota Jogja belum dapat menyatakan ketiganya lolos verifikasi. Ini lantaran akan ada verifikasi kedua pada 17 Juli mendatang.

Anggota Tim Sukses Ahmad Hanafi Rais - Tri Harjun Ismaji (Fitri), Argo Widodo, mengungkapkan pihaknya telah memperbaiki seluruh persyaratan yang dianggap kurang oleh KPU.

Beberapa persyaratan yang disusulkan yakni perbaikan nama parpol pengusung Fitri yang semula tertulis 17 parpol berkurang menjadi 13 parpol akibat empat partai lain mengalihkan dukungan ke pasangan calon Zuhrif Huda - Aulia Reza Bastian.

"Suara tetap mencukupi karena lebih dari 15 persen atau sekitar 52,6 persen," kata Argo seraya menyatakan pihaknya juga telah menyerahkan rekening

>> KE HAL 7

KPUD Kota Tegaskan Bersikap Netral

Sambungan dari halaman 1

dana kampanye, tim kampanye, perbaikan kelengkapan pribadi paslon seperti legalisir ijazah serta perbaikan penulisan gelar. Perbaikan dan upaya melengkapi berkas ketiga pasangan calon dilakukan oleh tim sukses masing-masing, dalam waktu yang berbeda. Pasangan Haryadi Suyuti - Imam Priyono (Hati Berimam) sudah mengumpulkan kekurangan syarat yakni nomor rekening dana kampanye. Anggota Tim Sukses Hati Berimam, Widya Supeno, mengemukakan pihaknya menyusulkan kelengkapan syarat pada Rabu (15/6) sore. "Kami telah memperbaikinya," kata Supeno.

Ketua Koalisi Jalin Jogja (KJJ) yang merupakan pendukung Zuhrif Huda - Aulia Reza juga telah mengumpulkan kelengkapan berkas pendaftaran secara bertahap.

Koalisi yang dimotori oleh PKS ini juga telah mengumpulkan beberapa kelengkapan berkas seperti Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), surat keterangan tidak pailit dari pengadilan, surat pernyataan tidak memiliki utang yang merugikan negara, fotokopi nomor pokok wajib pajak (NPWP) dan rekening dana tim kampanye dan tim kampanye.

Menanggapi protes dari KJJ yang menyoalkan netralitas KPU, Ketua KPUD Kota Jogja, Nasrullah, menyatakan pihaknya tetap berkomitmen tinggi memegang netralitas. Ia menandakan, tidak ada satupun pasangan calon yang diperlakukan khusus atau tidak adil. KPUD bertindak sesuai peraturan yang berlaku.

"Kami bekerja dengan melakukan verifikasi dan sesuai mekanisme yang berlaku. Tidak ada yang kita perlakukan khusus atau tidak adil," tegasnya. (age)

kan kepada Yth :
 Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005